
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＬＰガス暖房を使っている 
お客様に感想を聞いてみました。 

絶対に暖房はガスファンヒーターのもの。 

少し料金は高くつくが、外で少ししまつをすればよい事！！ 

ガスで暖房できる事を知らない人が多く、 

我が家に来た人はすごく便利であったかいと言っています。 

ガス料金について相談をしたところ、暖房プランとして 

ガスファンヒーターを勧めていただいたため導入しました。 

ガスファンヒーターを導入したら灯油の入れ替えいらないし、 

灯油の臭いも手を使わず良いです。 

ガスは早く暖房がきいて暖かいです。 

石油ストーブとエアコンを一緒に使っても寒かったのに、 

ガスファンヒーターだけでとても暖かくて、 

洗濯物も良く乾くようになって良かったです。 

灯油を買いに行くのも大変でしたし、 

寒い中外へつぎに出るのもなくなったので、 

皆さん（友達など）におすすめしています。 

年寄りの部屋においています。 

すぐに暖かくなりデイサービスから帰っても 

部屋が快適でとても喜んでいます。 

灯油を入れるストレスが無くなり快適です。 

時々使いすぎるとガスが無くなり、 

ガス屋さんに急遽来てもらいご迷惑をおかけしてすみません。 

いつもレンタルで大変助かってます。 

ありがとうございます！ 

最後に、ガスファンヒーターを導入してみて、 

使い勝手や快適性にはご満足頂けていますか？ 
Q４. 

これなら 

納得して使えそう！ 
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９８％の方に満足頂いています！ 


